



Moody's rebaja la calificación de Aeroméxico

03/06/2020 - 20:00

Redacción MX Político.- La calificadora Moody's Investors Service redujo la calificación de Aeroméxico de B2 a Caa1 con perspectiva negativa, debido a la caída de 91.1% en el tráfico de pasajeros de esa aerolínea en abril.

De acuerdo con un comunicado de la firma estadounidense, Aeroméxico está ahora en alto riesgo crediticio.

La reducción del tráfico de la aerolínea mexicana y sus complicaciones financieras están vinculadas con la pandemia de covid-19, de acuerdo con lo reportado por Moody's.

"Desde el brote de coronavirus, Aeroméxico ha experimentado la quema de efectivo, que si continuara, resultará en un debilitamiento del perfil de liquidez de y un significativo aumento de endeudamiento dependiendo de la duración del brote", destaca el comunicado.

Se prevé que la demanda de pasajeros que Aeroméxico tuvo en 2019 se pueda recuperar en el año 2023.

En abril, Aeroméxico transportó a 151 mil pasajeros; en el mismo periodo del año pasado movilizó a un millón 687 mil.

Moody's vaticinó que la empresa verá reducido 60% el tráfico de pasajeros para todo 2020.

A pesar del panorama descrito, Aeroméxico "tiene el potencial para reducciones de quema de efectivo posteriores, como contratos de arrendamientos con vencimientos a lo largo de 2021".

Asimismo, Moody's considera que Aeroméxico tiene una mejor posición para captar las oportunidades a largo plazo, si se toma en cuenta su relevancia para el tráfico aéreo con Estados Unidos y su relación con Delta.

La pandemia de coronavirus ha provocado estragos en la industria aérea a escala global, al grado de que el gobierno alemán ha debido entrar al rescate de la firma Lufthansa.